
 教育長  部　長  課　長 課長補佐 係　長

 記録者 高橋

　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【　北部センター】

　会　　議　　名 　平成２５年度　第１回献立委員会　　

　開　催　日 時 　平成２４年７月８日　（月）　　　　　１６時００分　　～　１６時５０分

　会  議  場 所 北部センター会議室

別紙（出欠簿）のとおり 委員全員出席

　議　　事　　録

開会、進行 北部センター事業係長（高橋）

自己紹介 出席者自己紹介

事務局より説明提案、承認。会長 土屋東小教頭、副会長　畑田東中教頭

会長あいさつ 土屋会長（東小教頭）

会議事項 議事進行　土屋会長（東小教頭）

（１）平成２５年度献立計画について

 ・事務局より、献立作成にあたって、安全で心のこもったおいしい給食作り、献立年間計画

　について説明。（黒澤栄養教諭）

（２）アレルギー対応食について

　アレルギー対応年間スケジュールについて説明。

質問・意見等 質問　・「学校給食の摂取基準」でエネルギー量が減り、たんぱく質が増えた理由は。

　　　　　（中佐都小）

回答　・「学校給食の摂取基準」は５年に１度「日本人の食事摂取基準」を基に改正される。

　　エネルギーkcalについては日本人の摂取基準が減ったため減った。たんぱく質は、個々の

　　児童・生徒の状況に対応するよう柔軟な対応をするよう数値の範囲に幅がある。

意見　・アレルギー対応食提供に係るおかわりについて、学校独自で対応しているが、市で

　　統一したものを出してもらえないか。

回答　・個々の児童・生徒のアレルギーの状況、成長の状況も異なり、統一した内容のものは

　　示せない。先生監督の元でおかわりしている子供もいるし、おかわりが難しい場合もある。

　　命にかかわる場合もあるので、より安全な方法で、状況に応じ学校で判断いただきたい。

意見　・中学の新入生アレルギー調査について、基本的に小学校から継続しているため改

　　めて新入生全員に行う必要はないのではないか。継続でお願いしたい。（浅間中給食主任）

　出　　席　　者　

会長・副会長の選任

 ・事務局より、アレルギー対応食提供について（献立内容）、アレルギー対応について（学校用）、

会長　・また新たな情報があればお知らせいただきたい。



意見　・命にも関わる問題なので、毎年やっておいた方がよいと思う。

回答　・今後の検討課題としたい。（事務局）

補足説明 　・放射性物質検査の実施状況について。（事務局　高橋）

会長　・検査結果の公表はどうしているか。

回答　・市のホームページに公表されている。給食通信で周知をしている。今年度も周知する。

　　　　（事務局　高橋、黒澤）

（３）その他

　　　　・協議事項なし。

閉会


